



UNA NUEVA ETAPA PARA LA RADIOTELEVISIÓN DIOCESANA

En la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales

Escrito dominical, el 1 de junio

Queridos diocesanos: la inauguración de la nueva sede de la Radiotelevisión Diocesana de Toledo, en el edificio del Arzobispado de Toledo, el pasado mes de febrero, supone una nueva etapa para este medio de comunicación eclesial, único en Europa, que camina hacia sus 30 años de historia.

Hoy, en el contexto de la Jornada de las Comunicaciones Sociales, que nos invita a «compartir la esperanza», quisiera referirme a esta nueva etapa que hemos comenzado y que seguirá estando marcada por la ilusión, la renovación y el compromiso firme con la Doctrina Social de la Iglesia. En un tiempo en el que los medios de comunicación juegan un papel determinante en la configuración de la sociedad, asumimos con responsabilidad el reto de seguir ofreciendo una programación generalista que, sin perder su vocación de servicio a todos los públicos, tenga un carácter claramente evangelizador y ofrezca siempre un mensaje de esperanza para los hombres y mujeres de nuestro tiempo. En este sentido, nuestra televisión y nuestra radio deben ser reflejo de la Iglesia que camina en Toledo, acompañando a sus fieles en su día a día y siendo un altavoz de la Buena Noticia en nuestra tierra.

En esta renovación queremos apostar firmemente por la sostenibilidad del propio medio y por la fidelidad a nuestra identidad. Sabemos que cualquier proyecto de comunicación debe contar con recursos que lo hagan viable, pero queremos evitar en todo momento que esta casa se convierta en un negocio. No nacimos para competir en un mercado de audiencias, sino para servir a la evangelización y a la comunión eclesial. Por eso, la Radiotelevisión Diocesana de Toledo se sostendrá gracias a la generosidad de sus oyentes y televidentes, que con sus donaciones harán posible que este medio siga siendo un referente para nuestra archidiócesis. Asimismo, recurriremos al patrocinio de programas y a la publicidad de empresas que se identifiquen con el ideario de la Iglesia católica, pero siempre con un criterio ético, sin caer en la tentación de poner el rendimiento económico por encima de la misión que nos ha sido encomendada.

Nuestro medio de comunicación no puede estar al margen de la vida pastoral de la archidiócesis, sino plenamente implicado en ella. Nos adentramos en el camino del Sínodo Diocesano, un momento de escucha, de discernimiento y de renovación para nuestra comunidad de fe, y nuestra Radiotelevisión Diocesana debe ser testigo y altavoz de este proceso. Queremos ser un medio que haga presente la voz de las delegaciones, de las parroquias, de los movimientos laicales, de las comunidades religiosas, de los sacerdotes y de todos aquellos que trabajan por la evangelización en nuestra Iglesia particular.

Para lograrlo, apostamos por una estructura que nos permita estar presentes en toda la archidiócesis. Contaremos, junto con los grandes profesionales de la casa, con corresponsales voluntarios en cada una de las cuatro vicarías episcopales, para que la realidad eclesial de cada rincón de nuestra archidiócesis tenga cabida en nuestra programación. Desde las grandes celebraciones en la catedral hasta la vida cotidiana de las parroquias más pequeñas, queremos ser un medio cercano, comprometido y fiel a la misión que la Iglesia nos ha encomendado.

Nos ilusiona esta nueva etapa porque sabemos que nuestra labor es más que un simple proyecto comunicativo: es una misión evangelizadora. La Radiotelevisión Diocesana de Toledo no es un fin en sí misma, sino un instrumento al servicio del Evangelio. Queremos seguir construyendo juntos un medio de comunicación que refleje la vida y la fe de nuestra archidiócesis, con profesionalidad, con entrega y, sobre todo, con el deseo profundo de anunciar a Cristo en todos los hogares.

Que el Señor nos ayude en esta tarea y que la Virgen María, Madre de la Iglesia, nos acompañe en este camino.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España